
 

 

 

 

Radsportverein „Teutonia“ 1910 e.V.“  
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(Radsportverein Krofdorf, Postfach 1176, 35435 Wettenberg) 

 

 

 

An alle Vereinsmitglieder 
 

           

 

Einladung zur Jahreshauptversammlung 

für das Geschäftsjahr 2022 

 

Termin: Freitag, 17.03.2023 

Gaststätte Lava (Großer Saal) um 20:00 Uhr 

 

Tagesordnung: 

 

1. Eröffnung und Begrüßung; Feststellung der Beschlussfähigkeit 

2. Totengedenken 

3. Geschäftsbericht des 1. Vorsitzenden mit anschließender Aussprache 

4. Aussprache zu den Sportberichten 

5. Bericht der Kassenprüfer und Entlastung des Kassierers und des gesamten 

Vorstandes 

6. Vorstandsergänzungswahlen und Wahl der/des Kassenprüfers und 

Stellvertreter 

7. Bestätigung der/des gewählten Jugendvertreters 

8. Antrag auf Satzungsänderung; hier Vorstand Antrag wird auf der 

Jahreshauptversammlung ausgelegt zur Abstimmung 

9. Ehrungen 

10. Sportbetrieb/Aussichten/Aktivitäten 2023 

11. Anträge und Anfragen 

 
Anträge und Anfragen zur Jahreshauptversammlung müssen bis zum 15.03.2023 unserem 1. Vorsitzenden 
vorliegen. 
 

Der Vorstand    Wettenberg 03.Febr. 2023 

  

1. Vorsitzender 
Thomas Abel 
Tulpenweg 4 

     35435 Wettenberg 
     Tel.: 01715305691 

e-mail:  
 abel@rsv-krofdorf.de 
www.rsv-krofdorf.de 

 

mailto:abel@rsv-krofdorf.de
http://www.rsv-krofdorf.de/


 

 

 

Geschäftsbericht zur Jahreshauptversammlung  
vom Vereinsjahr 2022 
 
 

Liebe Vereinsmitglieder, 

 

 

hiermit lade ich Euch, in meiner Funktion als 1. Vorsitzender des RSV Teutonia Krofdorf-Gleiberg,  

 

zur Jahreshauptversammlung 2022, am 17.03.2023 um 20 Uhr 

 

in den „Großen Saal“ des Gasthauses Lava sehr herzlich ein.  

 

Ich möchte diese Einladung auch dazu nutzen, um Euch allen vorab einen Überblick über das abgelaufene 

Jahr zu geben.  

Zu Beginn meines Geschäftsberichtes für das Jahr 2022 möchte ich mit für das entgegengebrachte Vertrauen 

des Vorstandes und aller Mitglieder des RSV Teutonia bedanken. 

Nur auf Basis der guten Teamarbeit im Vorstand des RSV ist es mir möglich, die Rolle des Vorsitzenden zu 

begleiten.  Trotz dieses guten miteinander möchte ich alle Mitglieder aber auch Eltern, Freunde und 

Verwandte dazu ermuntern, sie ehrenamtlich in unseren Verein einzubringen, denn je mehr ehrenamtliche 

Helfer sich in allen Bereichen einbringen, desto weniger Arbeit bleibt für jeden einzelnen und überfordert 

niemanden.    

 

Der RSV Teutonia ist nach wie vor ein sehr aktiver Verein, der in vielfältigen Bereichen des Hallenradsports 

in der Breite aber auch in der Spitze weit über die Grenzen Hessens und sogar Deutschlands hinaus sich einen 

sehr guten Namen verschafft hat. Mein Anspruch ist, dieses Niveau auch zukünftig halten zu können.  

Ebenso empfinde ich es jedes Jahr wieder als schöne Aufgabe, langjährige, verdiente Mitglieder im Rahmen 

der Jahreshauptversammlung zu ehren.  

Leider müssen wir uns auch in diesem Jahr wieder von einem Mitglied für immer verabschieden.  

 

Blicke ich auf das vergangene (Sport-) Jahr zurück, sehe ich viele schöne Momente, Erfolge und 

Begegnungen. Ich sehe erfolgreiche Teilnahmen an Deutschen Meisterschaften im Nachwuchs und bei den 

Erwachsenen, im Kunstradfahren sowie im Radball. Zahlreiche Medaillen unserer Sportlerinnen und 

Sportlern auf Kreis- und Landesebene. Hier möchte ich die Teilnahme an den Deutschen Meisterschaften in 

den Nachwuchsklassen im Kunstradfahren sowie Radball aber auch an der 5er DM im Radball herausheben.  

 

In diesem Zusammenhang möchte ich mich bei allen Sportwartinnen im Kunstradsport und Sportwarten 

Radball, den Trainern, Betreuern und den Eltern unserer Nachwuchssportler*innen bedanken. Ohne die 

aktive Mitarbeit wäre unser Sportbetrieb in dieser Art und Weise nicht darstellbar. Hier gehört auch dazu, 

die Bewirtung bei unseren Heimevents zu organisieren und durchzuführen. Jeder ist zwingend notwendig, 

denn das Durchschnittsalter unserer Helferinnen und Helfer steigt stetig, hier müssen insbesondere die 

jüngeren Vereinsmitglieder sowie die Eltern, helfend zur Seite stehen. Gemeinsam können wir dies alles 

weiterhin schaffen.  



 

 

 

 

Eines der außersportlichen Highlights wie in jedem Jahr, stellt mittlerweile unsere Weihnachtsfeier im 

„Großen Saal“ des Gasthauses Lava dar. Nach der Corona-Zwangspause auch in diesem Bereich konnten wir 

wieder mit über 70 Personen gemeinsam feiern. Eltern, Sportler und Mitglieder sehe ich sehr gerne bei einer 

Weihnachtsfeier. Diese Resonanz bestärkt uns darin, die Tradition entsprechend weiterzuführen. In diesem 

würdigen Rahmen ehrten wir auch unsere erfolgreichen Sportler*innen für ihre Teilnahme an den Deutschen 

Meisterschaften 2022. An gleicher Stelle fand im Oktober erstmal der durch Heinz Peter Laucht organisierte 

„Radballer-Ehemaligen-Treff“ – mit 20 Teilnehmern – in gemütlicher Runde statt. Ein Treffen was auf jeden 

Fall wiederholt werden wird. 

Die mediale Darstellung unseres Vereins liegt neben Dieter Schmidt (Homepage) in den Händen von Martin 

Wagner, der seit vielen Jahren um eine sichtbare Präsens in den Gießener Zeitungen kämpft. Markus Hohma 

unterstützt auch hier mit Beiträgen. 

 

Aus sportlicher Sicht blicken wir auf ein abermals erfolgreiches, wettkampfintensives und arbeitsreiches Jahr 

2022 zurück, auch wenn der durch das 5er Team erhoffte Deutsche Meistertitel leider nicht erreicht werden 

konnte. Detaillierte Informationen sind in den jeweiligen Sportberichten nachzulesen.  

 

Den Hallenradsport zu fördern, unsere Aktiven zu fordern, ihnen sportliche Leistungen abzuverlangen und 

junge Vereinsmitglieder zu finden, ist unser erklärtes Vereinsziel. 

Hier möchte ich insbesondere herzlichen Dank an die Trainerinnen und Trainer, insbesondere im 

Nachwuchsbereich sagen, die im zurückliegenden Jahr viele Stunden in der Halle verbracht haben und an 

der ein oder anderen Stelle auch neue Wege gegangen sind. In diesem Zusammenhang möchte ich gerne die 

Aktion von Markus Hohma an der Grundschule Krofdorf-Gleiberg, aber auch an der Gesamtschule 

Gleiberger-Land erwähnen, er wurde hier durch Felix Nickel unterstütz, um neuen Radballnachwuchs zu 

gewinnen.  

Ich möchte auch gerne diesen Rahmen nutzen mich bei allen Helferinnen und Helfern sehr zu bedanken, 

ohne die Eltern der Aktiven, den Vorstandsmitgliedern und allen anderen helfenden Vereinsmitgliedern wird 

diese Mammutaufgabe – die wir sehr gerne machen – weiterhin nicht zu leisten sein. Auch hier möchte ich 

alle ermutigen, sich in unseren Verein im Sinne der Förderung der Sportlerinnen und Sportler „AKTIV“ 

einzubringen – der RSV ist für jede noch so kleine Hilfe sehr dankbar. 

 

Im Rückblick auf 2022 kann ich sagen, dass sich unsere finanzielle Situation weiterhin deutlich stabilisiert hat 

und wir positiv in die Zukunft blicken. Der Verein steht trotz Anschaffung von Radmaterial grundsolide dar, 

was uns sicherlich alle gemeinsam freut.  

Es hat sich in 2022 sehr positiv ausgewirkt, dass wir die Deutsche Meisterschaft im 5er Radball ausgetragen 

haben. Die Halle an der GGL diente uns erstmals als Wettkampfstätte und ermöglichte die Ausrichtung einer 

nahezu perfekten DM, die herausragenden Sport zeigte, viele begeisterte Zuschauer in die Halle führte und 

auf Basis der tollen Bewirtung unseres Teams um Hanni Laucht, uns als Verein einen deutlichen Gewinn in 

die Vereinskasse „gespült“ hat. Die hierfür extra erstellte Vereinsbroschüre, samt mühevoll gesammelter 

Werbeanzeigen, trug ebenso zu diesem finanziellen Erfolg bei. Für den unermüdlichen Einsatz bei dieser 

Werbeakquise der Mitglieder, insbesondere Peter Laucht, möchte ich mich in diesem Rahmen besonders 

bedanken.  



 

Ein weiteres sportliches Highlight, was der RSV in 2022 ausrichtete waren der Bezirkspokal der Schüler*innen 

im Kunstradfahren ebenfalls in der Sporthalle an der Wettenbergschule. Auch im Bereich Kunstradsport ist 

der RSV als Ausrichter eine feste Größe geworden – alle kommen gerne zu unseren sehr gut organisierten 

Veranstaltungen.   

 

Zusätzlich ist der Vorstand – insbesondere Dieter Schmidt – immer wieder bemüht 

Ausschreibungen/Wettbewerbe mit Bewerbungen von Vereinsmitgliedern zu „füttern“, was auch 2022 

wieder erfolgreich war. Auch in diesem Bereich konnten wir Geldpreise erlangen.  

 

Im Jahr 2022 konnten wir leider auch immer noch nicht die Probleme der Nutzung der Empore in der 

Sporthalle an der Burgstraße für die Bewirtung bei Spieltagen positiv zum Abschluss bringen.  

 

Ich möchte jedoch nicht nur zurück blicken, sondern natürlich auch nach vorne in das Jahr 2023 schauen.  

 

Eine Großveranstaltung ist in 2023 nicht geplant, aber sicherlich, dass ein oder andere Radballturnier oder 

Kunstradsportveranstaltung. Wir befinden uns aber schon jetzt im Austausch bezüglich der Ausrichtung 

eines sportlichen Großereignisses 2024! 

 

Ebenso sollte man sich schon jetzt den Termin unserer Weihnachtsfeier am 15.12.2023 im Gasthaus Lava – 

Großer Saal vormerken.  

 

An dieser Stelle möchte ich auch einen kurzen Blick auf die „Zahlen“ im RSV richten. Der RSV hat eine stabile 

Mitgliederzahl von 206, davon 101 aktive Mitglieder. Im letzten Jahr hatten wir doppelt so viele 

Neuanmeldungen wie Vereinsaustritte und führten sieben Vorstandssitzungen durch.  

Insgesamt nahmen unsere Sportler*innen an 65 Wettkämpfen bundesweit teil, 19 richteten wir in 

heimischer Halle aus. Somit ist deutlich zu sehen zu welcher Vielzahl an Wettkämpfen unsere Trainer*innen 

und Sportler*innen quer durch ganz Deutschland reisen.  

 

Abschließend möchte ich mich bei allen Helferinnen und Helfern, allen Aktiven, Zuschauern und Fans, sowie 

allen, die unseren Verein finanziell unterstütz und positiv gegenüberstehen, einen großen Dank aussprechen. 

Ohne Euch wäre das alles nicht möglich.  

Besonderen Dank möchte ich aber trotzdem den Mitgliedern des Vorstandes aussprechen, die in allen 

Vorstandssitzungen produktiv, zielorientiert und gemeinschaftlich diskutiert und gehandelt haben. Darüber 

hinaus danke ich Euch auch für Eure ehrenamtlich geleistete Arbeit außerhalb der Vorstandssitzungen, die 

eine der Stützen unseres Vereins ist.   

 

Ich wünsche der Jahreshauptversammlung am 17.03.2023 einen guten Verlauf, viele Teilnehmer und gute, 

konstruktive Diskussionen und Entscheidungen. 

 

Mit sportlichen Grüßen 

 
Thomas Abel, 1. Vorsitzender 

Wettenberg im Februar 2023  



 

 

 

 

Sportbericht 2022 – Radball 
 

Radballteams 2022: 

U 13: Luca Leib/ Jaris Häuser 

U 15: Noah Abel/ Moritz Möwes 

U19: Finn Grolle/ Felix Nickel 

 

2. Bundesliga  

Krofdorf 2: Kai Kraft/ Jens Häuser 

Krofdorf 3: Steven Johncox/ Philipp Schäfer 

 

1. Bundesliga  

Krofdorf 1: Sascha Götz/ Luca Wagner 

 

Saison 2022 
 

Schüler – C U 11 

In der Anfänger-Spielklasse waren keine Mannschaften für das Jahr 2022 gemeldet. 

 

Schüler – B U 13 

Die Mannschaft Luca Leib und Jaris Häuser schrammten bei der Hessenmeisterschaft knapp am Podium 

vorbei und belegten schließlich den 4. Rang. Damit konnte sich die Mannschaft auch für das Viertelfinale zur 

Deutschen Meisterschaft qualifizieren. In St. Georgen (1/4 Finale DM) erreichten die beiden unglücklich den 

undankbaren 4. Platz und konnten sich folglich nicht für das Halbfinale zur DM qualifizieren.  

 

Schüler – A U 15 

Die Mannschaft Noah Abel und Moritz Möwes errangen nach dem verlorenen Entscheidungsspiel um Platz 

1 den 2. Platz bei der Hessenmeisterschaft. Abel/Möwes kamen reibungslos durch das Viertel- und Halbfinale 

bis auf die Deutsche Meisterschaft in Bergheim. In einem ausgeglichenen Teilnehmerfeld belegten die 

Wettenberger schließlich einen ansehnlichen 5. Platz auf der U15-DM 2022. 

 

Jugend  U 17 

In der U17-Spielklasse waren keine Mannschaften für das Jahr 2022 gemeldet. 

 

Jugend   U19 

Die Mannschaft Finn Leven Grolle und Felix Nickel belegten auf der Hessenmeisterschaft mit Ersatzspieler 

Ben Weigand Rang 5 und qualifizierten sich somit für das Viertelfinale zur DM. Im Viertelfinale setzen sich 

die Wettenberger punktverlustfrei souverän durch und qualifizierten sich somit auch für das Halbfinale. 

Aufgrund der ungünstigen Terminierung des Halbfinals war eine Teilnahme durch Grolle/Nickel im Halbfinale 

nicht möglich und in der Folge die Qualifikation zur DM gescheitert. 

Durch die Qualifikation ins Halbfinale zur U19-DM war die Krofdorfer Mannschaft für die Aufstiegsrunde zur 

Verbandsliga Hessen gesetzt.  



 

Bei den Aufstiegsspielen belegten Grolle/Nickel den verdienten 2. Rang und starten in der Saison 2023 in der 

Verbandsliga Nord.  

 

2. Bundesliga 

Bereits nach wenigen Spieltagen signalisierten beide Krofdorfer Mannschaften, dass ein Abstieg für die 

Saison 2022 keine Rolle spielen wird. Über alle Spieltage hinweg, reihten sich Krofdorf 2 mit Kai Kraft/Jens 

Häuser sowie Krofdorf 3 mit Steven Johncox/Philipp Schäfer auf den vorderen Rängen ein. Zum Abschluss 

der Saison erreichte die Krofdorfer „Zweite“ den undankbaren vierten Tabellenplatz und die Krofdorfer 

„Dritte“ den zweiten Tabellenplatz, knapp hinter dem Staffelsieger aus Reichenbach. 

 

Halbfinale Aufstiegsrunde zur 1. Bundesliga  

Durch den erreichten zweiten Rang in der 2. Bundesliga qualifizierten sich Johncox/Schäfer für das Halbfinale 

um den Aufstieg in die 1. Bundesliga in Kissing. Leider erwischten die Wettenberger an dem entscheidenden 

Spieltag einen formschwachen Tag, sodass die Qualifikation für das Aufstiegsrundenfinale schließlich 

missglückt ist. 

 

1. Bundesliga 

In der höchsten Spielklasse war der RSV Teutonia Krofdorf Gleiberg wieder durch die Mannschaft Sascha 

Götz und Luca Wagner vertreten. Nach anfänglichen Anlaufschwierigkeiten konnten Wagner/Götz am 5. 

Spieltag zu Hause den Klassenerhalt perfekt machen und schlossen die Saison schließlich mit dem 7. Rang 

ab. 

 

Deutschlandpokal 

In der Vorrunde des DP (in Krofdorf Gleiberg) qualifizierte sich die Krofdorfer „Dritte“ souverän für das 

Viertelfinale, während die Krofdorfer „Zweite“ ihr Können nicht unter Beweis stellen konnte und in der Folge 

sich nicht für das Viertelfinale qualifizieren konnte. 

Im Viertelfinale des DP (in Krofdorf Gleiberg) konnten auch Johncox/Schäfer nicht überzeugen und sich 

daraufhin nicht für das HF qualifizieren. 

Aufgrund der DM-Platzierung der Krofdorfer „Ersten“ im vorangegangenen Jahr qualifizierten sich 

Wagner/Götz direkt für das Halbfinale im DP, welchen ebenfalls in Krofdorf-Gleiberg ausgetragen wurde.  

Die routinierte Heimmannschaft qualifizierte sich dabei verdient in einem starken Teilnehmerfeld für das 

Finale in Obernfeld. 

Im Finale des DP war eine Teilnahme durch Sascha Götz nicht möglich, woraufhin Steven Johncox an der 

Seite von Luca Wagner antrat. In einem sehr starken Teilnehmerfeld belegten Wagner/Johncox schließlich 

den undankbaren 8. Rang. 

 

5er Radball 

Nach einer souveränen Bundesligarunde qualifizierte sich die Krofdorfer Mannschaft mit Jens Häuser im Tor, 

Philipp Schäfer, Steven Johncox und Kai Kraft in der Abwehr sowie Sascha Götz, Luca Wagner, Finn Grolle 

und Felix Nickel verdient mit Rang 2 für die Deutsche Meisterschaft in der Sporthalle Gleiberger Land in 

Launsbach. Die DM fand mit den Mannschaften aus Waldrems, Gärtringen, Denkendorf/Kemnat und 

Schiefbahn statt. Bei einer rundum geglückten Heim-DM belegte das Krofdorfer Quintett schließlich mit 

Bronze einen Platz auf dem Podium. 

 
Steven Johncox   



 

Sportbericht 2022 – Kunstradsport 

 

Im Jahr 2022 betreuten wir ca. 35 Sportlerinnen, in den verschiedenen Alterslassen.  Diese haben an 

mehreren Wettbewerben teilgenommen und konnten schöne Erfolge erreichen. 

Angeleitet und betreut wurden die Sportler von (Renate) Bonny Krönlein, Christine Müller, Melanie Münch, 

Saskia Braun, Lisa Wagenknecht, Viola Drese, Elisa Müller, Carla Grolle und Synthia Schmidt an 3 Tagen in 

der Woche. 

Das Sportjahr 2022 begann mit der Bezirksmeisterschaft am 19.02.22 in Ernsthausen. Hier hatten wir 10 

Starts in den verschiedenen Disziplinen und Altersklassen. Coronabedingt nur die Sportler, die die 

Möglichkeit hatten, sich weiter zu qualifizieren. 

Danach folgte der Schelmenburgpokal am 27.02.22 mit 4 Mannschaften, die dort gestartet sind. 

Hessenmeisterschaft Elite Jugend am 13.03.2022 in Hainstadt  

Unser 4er Juniorinnen konnte Coronabedingt leider nicht starten. Sie hatten sich aber schon für den Junior 

Mannschafts Cup qualifiziert. 

Der Junior Mannschafts Cup am 02.04.22 in Aach, mit dem 4er Juniorinnen am Start. Sie belegten einen sehr 

guten 5. Platz mit ausgefahrener Bestleistung. 

Am gleichen Tag fand auch der Hugo-Magnus Gedächtnispokal in Langgöns statt. Hier war Johanna Henzel 

am Start. 

Beim Oberhessenpokal am 07.05.22 in Hungen sind ein 4er und ein 6er in der Schülerklasse gestartet, sowie 

der 4er der Juniorinnen. 

Die Deutsche Meisterschaft der Junioren am 14.-15.05.22 in Amorbach/Bayern. 

Hier startete der 4er Juniorinnen und belegte den 8.Platz. 

Die Hessenmeisterschaft der Schüler fand am 22.05.22 in Wölfersheim statt. Hier hatten wir 4 Starts ein 2er, 

zwei 4er und eine 6er Mannschaft. 

Die 4er und 6er Mannschaft qualifizierte sich für die Deutsche Meisterschaften. 

In Oberaussen fand die Deutsche Meisterschaft der Schüler am 11.06.22 statt. Der 4er belegte den 9. Platz 

und der 6er den 7. Platz. 

Beim Bezirkspokal der Schüler 1.+2. Durchgang, am 26.06.22 in Launsbach hatte der Radsportverein Krofdorf 

25 Starts, hier starteten fast alle Sportler. 

Für die hessischen Nachwuchsmeisterschaften, in Berghausen wurden 5 Starterinnen im 1er und zwei 

Zweierpaare nominiert. 

Bei der Auswertung des SV Fördercup hessische Nachwuchsmeisterschaft belegte der RSV Krofdorf den 4. 

Platz. 

Beim Max Hahn Pokal 2022 belegte unser Verein den 3. Platz von insgesamt 40 Vereinen in Hessen. 

Die Abteilung Kunstradsport hat auch mit zwei Terminen 2022 an den Wettenberger Ferienspielen 

teilgenommen. Mit einem Vormittags- und einem Nachmittagstermin. Beide Termine waren voll 

ausgebucht, mit jeweils 8 Kindern. Die Ferienspielen haben Lavinia Huth, Carla Grolle, Elisa Müller geleitet, 



 

mit Unterstützung von Tamina Dippel und Greta Zillgens. Vormittags war Bonny Krönlein und nachmittags 

Christine Müller mit in der Halle und haben die Kinder mit Getränken, Obst und Gummibärchen versorgt. 

Zum Abschluss hat jeder Teilnehmer eine Urkunde bekommen. 

Allen Trainerinnen und Betreuerinnen gilt der Dank des Vereins, für die selbstlose, ehrenamtliche Arbeit im 

vergangenen Jahr mit unseren Kunstradsportlerinnen.  

Für den Kunstradsport ist jede Menge Schreibarbeit zu erledigen, für jeden einzelnen Sportler bzw. jede 

Mannschaft muss ein individuelles Programm, für jeden einzelnen Wettbewerb, geschrieben werden. 

Hierfür gibt es ein spezielles Computerprogramm. 

Folgende Komissäre (Kampfrichter) waren 2022 für unseren Verein im Einsatz: 

Bonny Krönlein, Anke Bourcarde, Bianca Klee, Melanie Münch, Laura Welcker, Julius Neuhaus und Christine 

Müller. 

Sie waren bei mehreren Veranstaltungen in Hessen im Einsatz. 

Ein herzliches Dankeschön gilt auch den Eltern, die die Sportler zu Wettkämpfen fahren und Räder 

transportieren. 

Außerdem noch bei Veranstaltungen helfen, Verkaufsdienste übernehmen und Kuchen backen oder 

Waffelteig machen. 

Die Ergebnisse der Sportler bzw. Mannschaften im Einzelnen: 

1er Kunstradsport Schülerinnen U9 

Amelie Ludwig  1.Platz Bezirkspokal 1.+2. DG  mit 30,99 Punkten 

Amelie Gül        2. Platz  Bezirkspokal 1.+2. DG  mit 24,95 Punkten 

Emily Drese      3.Platz  Bezirkspokal 1.+2. DG  mit 21,36 Punkten 

1er Kunstradspor Schülerinnen U11 

Pauline Ludwig 

4. Platz  Bezirkspokal 1.+2. DG  mit 47,28 Punkten 

8. Platz Hessische Nachwuchsmeisterschaft  mit 22,76 Punkten 

Marie Möwes  

6. Platz Bezirkspokal 1.+2. DG  mit 41,04 Punkten 

Nia Lenz 

7. Platz Bezirkspokal 1.+2. DG  mit 37,55 Punkten 

Cara Noelia Heidel 

8. Platz Bezirkspokal 1.+2. DG  mit 29,57 Punkten 

 

 

Avelina Parise 

9. Platz Bezirkspokal 1.+2. DG  mit 18,44 Punkten 

1er Kunstradsport Schülerinnen U13 

Lea Dziedzioch 

1. Platz Bezirkspokal 1.+2. DG  mit 42,77 Punkten 

10. Platz Hessische Nachwuchsmeisterschaft  mit 22,04 Punkten 

Anna Weiser 

2. Platz Bezirkspokal 1.+2. DG  mit 36,35 Punkten 

11. Platz  Hessische Nachwuchsmeisterschaft   mit18,72 Punkten 

Marie Moos 



 

3. Platz Bezirkspokal 1.+2. DG  mit 24,09 Punkten 

12. Platz  Hessische Nachwuchsmeisterschaft  mit 11,89 Punkten 

1er Kunstradsport U15 

Johanna Henzel 

1. Platz  Bezirksmeisterschaft  mit 43,46 Punkten 

1. Platz  Bezirkspokal 1.+2. DG  mit 86,03 Punkten 

3.  Platz Hugo-Magnus Pokal  mit 43,29 Punkten 

Janne Mike Dreiwurst 

2. Platz Bezirkspokal 1.+2. DG  mit 77,77 Punkten 

4. Platz Hessische Nachwuchsmeisterschaft  mit 37,11 Punkten 

Lilly Lang 

3. Platz Bezirksmeisterschaft  mit 33,93 Punkten 

4. Platz Bezirkspokal 1.+2. DG  mit 67,79 Punkten 

Katharina Börding 

5. Platz Bezirksmeisterschaft  mit 27,09 Punkten 

4. Platz Bezirkspokal 1.+2. DG  mit 58,66 Punkten 

Greta Zillgens 

6. Platz Bezirksmeisterschaft  mit 42,61 Punkten 

5. Platz Bezirkspokal 1.+2. DG  mit 34,08 Punkten (nur 1. DG) 

2er Kunstradsport Schülerinnen U 13 

Marie Möwes-Pauline Ludwig 

1. Platz Bezirkspokal 1.+2. DG  mit 9,71 Punkten 

2. Platz Hessische Nachwuchsmeisterschaft   mit 6,25 Punken 

2er Kunstradsport Schülerinnen U15 

Janne-Mike Dreiwurst-Marla Schönhals 

1.Platz  Bezirkspokal 1.+2. DG  mit 48,31 Punkten 

1. Platz Hessische Nachwuchsmeisterschaft   mit 17,53 Punkten 

Greta Zillgens-Johanna Henzel 

1. Platz Bezirksmeisterschaft  mit 31,27 Punkten 

2. Platz Hessenmeisterschaft  mit 26,88 Punkten 

2. Platz Bezirkspokal 1.+2. DG  mit 32,43 Punkten  (nur 1 DG gefahren) 

 

 

 

4er Kunstradsport Schülerinnen  

Krofdorf-Gleiberg 2 

Samira Muhl, Greta Zillgens, Johanna Henzel und Tamina Dippel 

1. Platz Bezirksmeisterschaft  mit 50,79 Punkten 

2. Platz Schelmenburgpokal  mit 46,44 Punkten 

2. Platz Hessenmeisterschaft  mit 56,89 Punkten 

9. Platz Deutsche Meisterschaft mit 33,21 Punkten 

1. Platz Bezirkspokal 1.+2. DG  mit 106,58 Punkten 

Krofdorf-Gleiberg 4 

Lilo Schwalm, Line Valentin, Lara Kulmann und Lilly Lang 

(Janne-Mike Dreiwurst ist an den Hessenmeisterschaften für Lilo Schwalm mitgefahren und 

beim Bezirkspokal für Line Valentin) 

2. Platz Bezirksmeisterschaft  mit 36,64 Punkten 

3. Platz Schelmenburgpokal  mit 25,57 Punkten 



 

2. Platz Oberhessenpokal  mit 37,61 Punkten 

3.Platz  Hessenmeisterschaft  mit 32,20 Punkten 

2. Platz  Bezirkspokal 1.+2. DG  mit 83,23 Punkten 

4er Kunstradsport Juniorinnen 

Krofdorf-Gleiberg 1 

Elisa Müller, Carla Grolle, Lavinia Huth und Kiara Daubertshäuser 

1.  Platz  Bezirksmeisterschaft  mit 96,94 Punkten 

1. Platz Schelmenburgpokal  mit 89,83 Punkten 

5. Platz Junior-Mannschafts Cup mit 99,35 Punkten 

8. Platz Deutsche Meisterschaft  mit 76,60 Punkten 

1. Platz Oberhessenpokal  mit 102,95 Punkten 

6er Kunstradsport Schülerinnen 

Krofdorf-Gleiberg 3 

Greta Zillgens, Lilo Schwalm, Johanna Henzel, Tamina Dippel, Lara Kuhlmann und Lilly Lang 

1. Platz Bezirksmeisterschaft   mit 35,13 Punkten 

2. Platz Schelmenburgpokal  mit 26,83 Punkten 

2. Platz Oberhessenpokal  mit 37,72 Punkten 

1. Platz Hessenmeisterschaft  mit 43,64 Punkten 

7. Platz Deutsche Meisterschaft mit 24,88 Punkten 

1. Platz Bezirkspokal 1.+2. DG  mit 71,27 Punkten 

 

Einige Eltern waren auch wieder 2022 bereit ihre Kinder zu den Wettkämpfen zu begleiten bzw. die Räder 

zu transportieren. Hierfür bedankt sich der Verein ganz herzlich bei den Eltern unserer Sportlerinnen. Für die 

Schülerinnen und Jugendlichen ist es sehr wichtig, dass die Eltern an der Sportart interessiert sind und diese 

auch regelmäßig zum Training schicken. Eine 2er, 4er oder 6er Mannschaft kann nur ein effektiver Training 

durchführen, wenn alle Sportler regelmäßig da sind. 

 

Den Trainerinnen und Betreuerinnen auch ein herzlicher Dank, dass sie im letzten Jahr wieder bereit waren, 

die Sportlerinnen zu den Wettkämpfen zu begleiten. 

Bei so vielen Sportlern werden auch die Kunsträder sehr beansprucht, so dass die Räder repariert und auch 

so manches Teil auch ausgetauscht werden muss.  

Dieter Schmidt hat auch wieder im Jahr 2022, die Reparaturen zur vollsten Zufriedenheit der Sportler und 

Trainer durchgeführt.  Wir hoffen, dass er auch in diesem Jahr Zeit findet, diese Arbeit fortzuführen 

Wir hatten das Glück, dass der Verein auch im Jahr 2022 wieder neue Kunsträder anschaffen konnte, da 

einige Räder schon über 30 Jahre alt sind und nach und nach ausgetauscht werden müssen. 

Zum Schluss des Berichtes möchten wir uns noch für die Zusammenarbeit mit dem Vorstand und den 

Sportlerinnen sowie deren Eltern bedanken. 

Für das Jahr 2023 wünsche ich uns allen viel Gesundheit und den Sportlerinnen den erhofften Erfolg. 

Christine Müller 

 

 

 


